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川口 信川口 信
　明けましておめでとうございます。皆様にはお健やかに新年をお
迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。昨年、御所市では東川
市長が退任され、山田市長が就任されました。東川前市長には16年
の長きに渡って、御所市政に多大なるご尽力をいただきましたこと
に深く感謝申し上げます。引き続き、山田市長とともに御所市がよ
り良い街になるために力を合わせて頑張ります。また、本年4月13
日に開幕する大阪・関西万博を契機として、奈良県全体の活性化に
繋がるよう尽力してまいります。奈良県政においても、広域防災拠
点整備、新アリーナ整備などの大型事業に関する方向性が決まっ
ていきますので、最適な計画を目指して議論を進めます。
　巳年は「復活と再生」を象徴する年とされ、新しいことが始まる年
だといわれています。引き続いて、信じられる未来に向かって挑戦
します。最後になりましたが、本年も皆様にとって素晴らしい年にな
りますようお祈り申し上げます。

奈良県議会議員奈良県議会議員奈良県議会議員奈良県議会議員
無所属無所属 御所市選出御所市選出

議員活動について

　私が所属する『自由民主党・
無所属の会』の有志メンバー
で、防災とアリーナに特化した
勉強会を立ち上げました。国や
専門家などから多くの知見を深
め、正確な情報を県民の皆様に
伝えるべきであると考えており
ます。県議会での課題事項につ
いて、議会としてのチェック機能
をしっかり果たしてまいります。

　8月16日に南部・東部地域振興対策特別委員会の
県内調査として、奈良県立十津川高等学校、十津川
村役場に訪問しました。学校の生徒確保に向けた取
り組みや住宅確保、インフラ整備の現状・課題につい
て意見交換を行いました。南部地域が抱えるインフ
ラ整備や人口減少に伴う住宅確保、少人数制だから
こそできる学校の
魅力作りや地域連
携について、取り組
んでまいります。

会派勉強会について 南部振興について

　市民の皆様、後援会の皆様、明けましておめでとうございます。本年が皆様にとりまして幸福な1年とな
りますように心よりお祈り申し上げます。
　日ごろは川口信県議会議員の政治活動及び後援会の活動に、ご理解、ご支援をいただきまして誠にあ
りがとうございます。おかげで川口信県議は、日々実績を積み重ね、県民、市民の生活、福祉のために国・
県・市のパイプ役として活躍していただいております。
　昨年は、衆議院議員選挙や御所市長選挙があり、国政においても地元の市政においても大きな変化が
ございましたし、今後も変化していくことでしょう。そのような中、川口信県議の若い知恵と力、柔軟な対
応力が大きく貢献していくものと確信しています。
　後援会としましても、地域の発展のために、川口信県議の政治活動をバックアップして参りたいと思っ
ております。皆様、本年も引き続きご支援、ご協力を賜りますように、何卒よろしくお願い申し上げます。

新年のごあいさつ

山下幸則挨拶
川口信後援会会長
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議 会 報 告

　五條市(県有地)における広域防災拠点の整備
基本計画策定の予算や、道路災害関連事業費
などが計上された約28億円の一般会計補正予
算について、審議が行われました。五條市に整
備予定の南部中核防災拠点について、県の中間
取りまとめには「メガソーラーの整備予定がな
い」「緊防債の適用期限が迫っていること」か
ら、補正予算には賛成するものの、３つの条件
(付帯決議案)を付けさせていただきました。付帯
決議案については、全会一致で可決されました。

　奈良県全体の防災体制のあり方を検討する
ため、昨年から新たに有識者の意見を集約する
災害応急対策(防災拠点)検討部会が設置され
ました。11月までに計5回開催されており、9月県
議会では中間とりまとめ案が示されました。中間
とりまとめ案では、約10haにヘリポート、防災
備蓄倉庫、ベースキャンプ場などを整備するこ
とが提案され、当初計画されていたメガソー
ラー計画は整備不要であることが示されまし
た。2025年に基本構想や基本計画の策定が進
められるため、十分な機能を有する防災拠点が
整備されるよう、尽力してまいります。

▶広域防災拠点整備の今後について

　9月30日～10月2日の3日間、予算審査特別委
員会に委員として出席しました。
　10月2日には山下知事に対する総括質疑が行
われ、以下の2点について質疑を行いました。

　9月定例県議
会において、計
画を前倒しして
体育科設置校
などから空調設
備を設置するこ
ととし、2024年度から計画着手する方針を示し
ていただきました。しかし、予算等の問題で、県
立高校全校への速やかな整備は難しいことか
ら、整備が完了するまでの間、安価で効率的・効
果的な方法を検討するよう要望を行い、2025年
度以降の予算処置として前向きに検討いただく
こととなりました。

　9月定例県議会において、橿原公苑以外の新
たな適地検討について、医大新駅西側(県有地と
橿原市営住宅跡地)を検討していることが発表さ
れました。12月に整備予定地を選定する判断材
料として、スポーツ以外の防災等の機能提示や
概算予算など、候補地で比較した詳細な資料の
提示を要望しました。その結果、11月27日の知事
記者会見で選定比較検討資料が開示され、医大
新駅西側を新アリーナ整備予定地として基本計
画の策定を進めることが発表されました。

　➡新アリーナ整備予定地に関する資料はこちら

　➡中間とりまとめ案の概要はこちら

　➡
2024年度9月一般
会計補正予算の概
要はこちら

　➡付帯決議の概要は
こちら

▶体育設備(体育館・武道場など)の空調整備について

▶新アリーナ整備について

　御所市民の1人あたりの国、県の補助金額は
2022年度に引き続き、県内12市の中でもトップク
ラスの実績を維持しております。さらに国・県・市
とのパイプを深め、国・県からの補助金を有効に
活用し、御所市のまちづくりに繋げていきます。
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御所市の市民１人あたりの補助金額 県内12市ランキング
国庫支出金 県支出金

2024年度9月一般会計補正予算について

御所市の市民１人あたりの補助金額

9月予算審査特別委員会について
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常任委員会での活動報告

　総務警察委員会の県内視察として、9月4日に
奈良県広域消防組合、生駒警察署新庁舎を訪
問しました。
　奈良県広域消防組合では、消防職員の確保
や消防学校の1日でも早い移転整備、広域化の
財政面でのメリット等、今後の消防体制のさらな
る整備について意見交換を行いました。
　11月に運用開始された生駒警察署新庁舎で
は、新しい警察署整備における工夫や今後の施
設整備に関する状況について、知識を深めるこ
とができました。
　日頃、奈良県の安全安心に多大なるお力添え
をいただいております関係各位の皆様に感謝申

し上げます。
　現状の課題や
中長期的な体制
構築について、
総務警察委員会
で取り組んでま
いります。

　11月18日～19日の2日間、防災、スポーツ施設
整備、議会運営に関して県外視察を行いました。
愛知県では県、名古屋市(政令指定都市)が管理し
ている各々の消防学校を全国で初めて一元化
し、効率的かつ効果的な消防学校を基幹的防
災拠点の中に整備される予定です。
　奈良県でも宇陀市にある消防学校の移転先
が議論されていますが、広域防災拠点との一体
整備が望ましいと改めて感じました。
　また、2025年夏に開業予定のIGアリーナ建
設について奈良県が検討している新アリーナと
規模感は違いますが、運営方法やネーミングラ
イツの取り組みなど、様々な視点で参考になる
内容でした。

私からは以下の3項目につい
て、質問を行いました。

6月定例県議会で役員改選が行われ、総務警
察委員会の副委員長を拝命しました。

私からは以下
の3項目につい
て、質問を行い
ました。

　➡2024年度6月建設委員会　質疑動画はこちら

6月常任委員会

県内視 察 県 外 視 察

9月常任委員会

ならの道リフレッシュプロ
ジェクトについて

京奈和自動車道御所イン
ターチェンジ周辺の道路
整備について

土木職員の確保について

五條県有地の平時活用について
消防学校の移転について

広域連携による行財政改革について

　➡2024年度9月総務警察委員会　質疑動画はこちら
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プロフィール

1989年2月27日  御所市大字柏原 生まれ　
御所市立掖上小学校 卒業
智辯学園中学校 卒業
智辯学園高等学校 卒業
早稲田大学 先進理工学部 卒業

2001年
2004年
2007年
2011年

所 属
奈良県中小企業連合会 理事
こふれ２１（企業連・中企連若手経営者の会） 
一般社団法人 橿原青年会議所（JCI橿原）
一般社団法人 奈良県軟式野球連盟 副会長
ダイドードリンコ杯少年野球大会 会長

各種SNSで情報発信中です

2025年 新年号４

　2024年10月7日に、第22回ダイドー
ドリンコ杯少年野球大会がスタートし
ました。今年は初めての試みとして、
開会式後に野球フェスタを行いまし
た。ゲストの元阪神タイガース 糸井嘉
男さん、かみじょうたけしさん、清水絢
音さんと一緒に、遠投やベースランニ
ング等の競技を楽しんだり、キッチン
カーの食べ物を頬張ったりと、チーム
の垣根を越えて、大人も子どもも大盛
り上がりの１日となりました。
　１カ月間の試合は11月3日の最終決

　2024年9月19日、第3回川口杯グラ
ウンド・ゴルフ大会が開催されました。
残暑が厳しい中ではありましたが、競
技に参加される皆さんはこの日を楽し
みにしていてくださり、生き生きと競技
に参加しておられました。
優　勝：中田 薫 様
準優勝：吉村 和義 様
第３位：中元 美喜雄 様
第４位：冨田 和子 様
第５位：明神 千代子 様
おめでとうございます。

　2024年10月23日、秋
晴れの中、第3回川口杯
ゲートボール大会が開
催されました。全8試合、
どれも白熱した試合が
繰り広げられました。
　優勝は１組の皆様です。メンバーは、三島高志 様、森本英子 様、
吉田凱子 様、米田利 様、木村信子 様です。おめでとうございます！

　2024年11月12日、第
2回川口杯ペタンク大
会が行われました。11
月中旬とは思えない温
かさの中、みなさんの楽
しそうな声がペタンク
場に溢れていました。
　優勝は中島登 様、
山原友秀 様のチームです。おめでとうございます。

▶議会改革推進会議
▶南部振興議員連盟
▶県政報告会を開催
▶各総会や行事に参加
▶個別相談対応 など

議員活動　その他の取り組み

山田市長　初当選！
御所ラグビーフェス
ティバルに参加　

霜月祭で鴨の宮若集会の
皆様と！ 日頃の街頭活動

戦で終幕。ベスト8をかけた戦いは、ど
の試合も接戦が繰り広げられ、決勝
戦では5対4で山陵クイーンズが見事
初優勝！おめでとうございます！

スポーツ振興に関する活動報告
グラウンド・ゴルフ大会

ダイドードリンコ杯少年野球大会

ゲートボール大会

ペタンク大会


